
松平高校の生徒が環境問題を議論しました 
 6月 9日(土)、中日新聞社にて「あいちの未来クリエイト部」の集会があり、本校生徒が

環境保全をテーマに話し合いをしました。 

 当日の活動は、「中日新聞 県内版 6月 10日付」に掲載されました。 

 


